

# ねっとわ〜く from 最上町

200

9年2月発行 会報NO.17より

最上町は、県の北東部にある小学校8校・中学校1校を持つ町です。

清流小国川が流れ、春には本流とその支流で、県内外からの釣り人がヤマメやイワナと遊び、夏にはスイカの香りのする鮎と戯れ、秋口にはマスを狙う男たちが川面に息をつく光景が見られます。



また、瀬見温泉や赤

倉温泉といった有名な温泉のほか日帰り温泉などもあり、この寒い時期にはほっと暖まる数多くの温泉があります。そして、赤倉温泉の近くには「赤倉温泉スキー場」(クロカンコースもある)があり、ファミリーで楽しむほか、町小体連から全国レベルの各種スキー大会も開催されますので、一度ご覧になり競技スキーの迫力を感じてみてください。



町は宮城県との県境にあるため、「分水嶺」が堺田駅のすぐ近くで見られます。国道47号線からもすぐですので、ぜひ見学ください。1つの流れが太平洋側と日本海側に分かれていく様は必見です。



最後に、最上地方の名物「愛をとりもつラーメン」をご紹介します。しょうゆ味のラーメンにチャーシューではなく、鳥もつをトッピングしたラーメンです。最上町でのおすすめは、役場近くの「さざわ食堂」。私は大概大盛りです。

あったかい温泉と清流・珍しい観光スポットが、みなさまをお待ちしています。